

## **Informe Anual Comisión Consultiva del Aeropuerto Federal “Tajín” de Poza Rica, Ver.**

Con fecha 07 de septiembre 2018 se llevó a cabo la sesión de la Comisión Consultiva del aeropuerto conforme a lo señalado en esta materia en la Ley de Aeropuertos, dando cumplimiento al objeto de la misma, toda vez que en conjunto con los representantes de diferentes sectores de la sociedad en el aeropuerto, se consideraron los comentarios, observaciones, opiniones y propuestas relacionadas con aquellos aspectos que inciden en la actividad urbana, turística y equilibrio ecológico de la región y del propio aeropuerto.

Al 18 de octubre de 2018 se cuenta con 03 acuerdos al interior de la Comisión, en proceso de cumplimiento. Entre las principales acciones y resultados alcanzados, destacan los siguientes:

- Se propuso abrir una nueva ruta con la Aerolínea MAYAIR (Mérida-Villahermosa-Veracruz-Poza Rica-Ciudad Victoria)
- Se logró obtener el apoyo del Presidente del Consejo Coordinador Empresarial para solicitar a la SCT la rehabilitación del camino de acceso al aeropuerto, para lo cual se elaborará el proyecto.
- Se solicitó continuar con el proceso de Internacionalización del Aeropuerto Federal “Tajín”

Lo anterior, ha repercutido en beneficio del aeropuerto y del desarrollo de la región, ya que se ha logrado obtener el apoyo de las diferentes Cámaras Empresariales para realizar las gestiones ante el Gobierno Estatal para la rehabilitación de las carreteras, y ante el Gobierno Federal para promover la Internacionalización del Aeropuerto.

Asimismo, en la sesión Ordinaria de la Comisión celebrada el 07 de septiembre de 2018, se formalizó el nuevo Reglamento Interno de la Comisión Consultiva, en donde se dispone el seguimiento trimestral a los acuerdos establecidos en las sesiones.